
発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

■天神川堤防決壊における市の対応について 

5月 7日から 8日未明にかけて大雨に見舞われ、天神川の堤防が決壊し住宅が

浸水被害に遭うなど被害が発生した。当時の避難誘導や指定避難所の開設、発

災後の市の対応について検証を行う。 

 

■愛され続ける市バスを目指す為に 

１、オリジナルトミカ当日販売について検証 

伊丹市営バスオリジナルトミカの第 2弾が 3月 15日に６０００個限定で販売

がなされ、当日完売となった。大変喜ばしい結果となったが、後日転売サイト

では高額でやり取りされているケースが多発している。本来、トミカを届けた

い層に販売ができたのか、トミカを販売する目的と販売方法、今後の再販売に

ついて伺う。 

 

２、市バスを利用したい子育て層に向けて 

乳幼児を連れて出かける際に重宝するのがベビーカーであるが、公共交通機関

でベビーカーを利用するハードルは高い。そこで交通局としてベビーカーを利

用するユーザーへの取り組みについて伺う。 

 

方  式   □総括方式   ■一問一答方式 

答弁を求める者 市長、事業管理者、教育長、担当部長、など 

上記のとおり通告します。 

令和５年 ６月 ８日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                       伊丹市議会議員 やまぞの 有理 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．新型コロナ感染拡大について 

1)新型コロナ感染拡大第８波の時、医療にかかれない人が沢山いたが、５類に移行後の医療

機関の対応 

２）窓口負担など今後どうなるのか、改めて市の対応を伺いたい 

 

２．近畿中央病院跡地への医療機関誘致について（地域住民の要望から） 

１）地域の実情に配慮して、回復期病床と複数の診療科を持った医療機関の誘致 

２）今後、医療機関の誘致に関する進捗状況を明確にして市民に公表し、住民の声を聴くこと 

３）近畿中央病院閉院後の医療空白を防ぐ手立てを市は責任をもって行なうこと 

 

３．高校生世代まで子どもの医療費を通院も含めて無料にすること、また、学校給食の無償化 

を行うことに関する市の見解を伺う 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求めるもの 市長、および関係部長 

上記のとおり通告します。 

２０２３年６月９日  

伊丹市議会議長 戸田龍起  様 

伊丹市議会議員  加柴扶美 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．マイナンバーカードシステムトラブルについて 

 (1)証明書コンビニ交付サービスについて 

 (2)マイナンバーにひも付けて登録する「公金受取口座」について 

 

２．個人情報の不適切な取扱いについて 

 (1)伊丹市情報セキュリティポリシーの意識付けについて 

 (2)添付ファイルの誤送付の対策について 

 

３．災害時の共同利用施設の設備充実について 

 (1)災害時の Wi-Fi環境の提供について 

 (2)非常時の飲料水等の確保について 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、副市長、各担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和 5年 6月 9日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  新内 善雄 



発言通告書           

（ 質 問 ）                                             

発 言 の 要 旨                

１． 人権啓発センター事業（ふれあいセンター） 

（１） 人権啓発拠点施設としての役割・取り組み状況 

（２） 貸室の利用状況、使用許可件数のうち減免件数、減免対象金額が占める割合 

（３） インターネット上の差別的言動への対策 

（４） 施設の利用条件を緩和することへの見解 

（５） 公共施設の駐車場使用料の考え方と市有地有効活用への見解 

（６） ふれあいセンターの機能強化 

（７） 施設整備・公共施設再編計画の見通し 

２． 緑化推進事業 

（１） 緑化協定団体・市民活動団体数の推移と活動支援の取り組み 

（２） 地域人材育成の進捗 

（３） 「我が家の記念樹」配布事業に関する市民への説明のあり方 

３． 地域自治組織 

（１） 小学校区と地域自治組織の構成範囲が一致しない地域への対策 

（２） 自治会役員及び会員を中心とした地域自治組織の改善策 

（３） 地域自治組織と自治会連合会の構成と今後の方向性 

方  式 □ 総括方式    ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・関係部長 等 

上記のとおり通告します。 

令和 ５年 ６月 ９日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員 鈴木 久美子  



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．事業者応援お楽しみギフト事業について 

⑴ 提供ギフトの金額の妥当性について 

⑵ 引換券及び金券について 

⑶ 成果について 

 

 

 

 

 

 

 

方  式  ■総括方式  □一問一答方式 

答弁を求める者 市長、担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和 ５年 ６月 ８日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  花田 康次郞 



発言通告書           

（ 質 問 ）                                             

発 言 の 要 旨                

１．アフターコロナの健康診断・がん検診について 

・伊丹市国保特定健診、後期高齢者健診、３０歳代の健康診査、 

伊丹市基本健康診査の受診状況 

・がん検診の実施体制と受診率向上 

     

２．産科の充実について 

・市立伊丹病院の産科、分娩状況 

・統合新病院の周産期医療体制と産婦人科医の確保 

・産婦人科医院の誘致、開設支援 

 

３．離乳食の提供について 

・保育施設における離乳食の提供状況 

・誤えん等の事故防止への取り組み 

・離乳食に関する情報提供 

方  式 □ 総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・教育長・事業管理者・担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和５年６月９日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起  様 

伊丹市議会議員 川井田 清香 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１、 過労死ラインの教職員 

昨年、中学校教員の３分の１近くが過労死ラインを超えていたとのことであ

った。今年４月の教職員超勤実態を伺う。 

 

２、 文科省の勤務実態調査 

今年の４月２８日に文科省が教職員の勤務実態調査結果を公表した。この調

査結果を市教委はどう分析しているか伺う。 

 

３、 放課後の留守番電話 

放課後の留守番電話設定は、大きな業務改善である。しかし各学校任せであ

ることから遅い時間の設定になりがちである。市として統一できないか伺

う。 

 

４、 ICTヘルプデスク 

GIGA スクールにおいて、総合教育センターのヘルプデスクは非常に重要な

存在である。しかし学校現場から対応が追い付いていないという声もある。

相談件数や内容などの実態を伺う。 

 

５、 教職員の欠員 

教職員の欠員問題が全国的に深刻である。対応策とされる産休特例の加配人

数とともに、本市で５月末にどの程度、欠員が生じているか伺う。 

 

６、 人権教育 

学校における人権教育は、児童生徒の学習環境を整える意味で重要だと考え

るが、市教委の現状分析を伺う。 

 

 

方  式 総括方式    

答弁を求める者 関係部長等 

上記のとおり通告します。 

2023年 6月 8日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起  様 

                      伊丹市議会議員  岸田 真佐人 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．中学校部活動の地域移行について 

  ・地域移行にむけた協議内容 

・地域クラブ活動における不登校生徒への配慮 

・学校と地域の担い手との連絡調整を担当するコーディネーターの 

配置 

２．伊丹市における特別支援教育の現状と課題について 

  ・就学先選択時の伊丹市の対応 

  ・通級指導の利用者の現状 

  ・特別支援教育に携わる人材不足 

  ・コロナ禍における不登校児童生徒増加 

 

 

 

 

 

方  式   □ 総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、関係部長 

上記のとおり通告します。 

令和５年６月９日 

伊丹市議会議長    戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員 篠原 光宏 



発言通告書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

 

１、新型コロナの感染症法上の位置づけ変更を経て 

・市のコロナに関する対策本部や対策方針も廃止となったが、今後の対応について 

・地域医療や介護の現場における現状と対策について 

 

２、伊丹市が目指す人材とその育成について 

・社会人経験枠の採用者が近年増加しているが、新卒採用者とのバランスをどのよう 

に考えるか 

・デジタル人材の活用と人材育成のあり方について 

 

 

 

 

 

方  式   □ 総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、担当部長等 

上記のとおり通告します。 

２０２３年 ６月 ８日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  保田 憲司 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

1.『市立伊丹ミュージアム工芸クラブ』について 

 市立伊丹ミュージアムが昨年 4月 22日リニューアルオープンして、一年が経過しました。 

展覧事業の見直しや工夫により利用者数がかなり増加していると聞きましたが、今後の 

工芸事業等の方向性と工芸クラブとのかかわり方をどの様に図られるのですか？ 

 

2.『介護ロボットは福祉の救世主になりうるのか』について 

 新たなる厳しい職場として問題視されている介護・医療現場での体力消耗や疲労に 

悩まされている介護士や看護士、若い年代しか務まらないと言われています。 

 本市の使用されている状況と支援についてどうお考えなのですか？ 

 

3.『伊丹市家庭菜園事業の今後の方向性と菜園利用違反者への対処は』について 

 昭和 45年ふるさと創生事業の一環として、数十区画から始まった伊丹市の家庭菜園事業。 

一時は 1200区画数を数え阪神間で最大の家庭菜園事業と言われ、現在も 22菜園 778区画 

が利用されています。当面、菜園利用希望者が利用できる区画数を超える状況が続くと 

考えられます。また、菜園利用のルール違反者に対する市の考え方を伺います。 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、副市長、教育長、各関係部長 

上記のとおり通告します。 

令和 5年 6月 9日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  泊 照彦 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．地方創生臨時交付金の活用について 

（１）プレミアム付商品券事業 

（２）公共料金等負担軽減事業 

 

 

２．市営住宅について 

（１）ペット飼育 

（２）エレベーターの無い高層階の空き室活用 

 

 

 

３．条件付特定外来生物（アカミミガメ・アメリカザリガニ）について

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・事業管理者・担当部長

 

上記のとおり通告します。 

令和５年６月８日 

伊丹市議会議長    戸田 龍起 様 

伊丹市議会議員  北原速男 



発言通告書           

 

（ 質 問 ）                                       

発 言 の 要 旨                

 

      １、統合新病院について 

         ハード・ソフト面の現状と課題 

         従来からの課題（近畿中央病院跡地・病院アクセス） 

 

     ２、アイホールについて 

         運営状況とその原因 

   文化３館のありかたを検討しているメンバーとその議論内容 

   今後について 

 

     ３、自然災害時の指定避難所について 

地震発生時に想定する避難者数と避難所 

避難所収容人数と居住市民人数の乖離問題 

今後について 

 

方  式 □総括方式     ■一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、関係部長など 

上記のとおり通告します。 

202３年６月９日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

伊丹市議会議員  おおつる 求 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１． 天神川堤防決壊の災害状況および災害ごみの対応について 

５月８日の天神川堤防決壊における状況をお聞きします 

 〇 天神川堤防決壊における本市の被害状況 

   〇 災害時の市の対応 

   〇 災害ごみの発生状況と収集等の状況 

   〇 この度の決壊に対し本市及び市民への県の対応 

 

２．高齢者等のごみ出し支援について  

  ステーション方式でのごみ出しが困難な世帯への対応についてお聞きし 

ます 

〇 環境部局の取り組み 

〇 高齢者や障がい者の担当福祉部局の取り組み 

〇 地域コミュニティとしての取り組み 

 

 

方  式  ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 関係部長 

上記のとおり通告します。 

令和 ５年 ６月 ９日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起  様 

                      伊丹市議会議員 永松 敏彦 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．稲野駅前大手前大学跡地への大規模マンション建設に関連して 

 近隣住民の納得が得られないまま、多くの問題を起こしつつ建設は進んでいる。 

改めて、現在未解決のいくつかの問題について市の見解を求める。 

 敷地に南接する稲野運動公園との離隔距離と利用者の安全確保について 

 ①スポーツ振興課が「事前審査」を継続協議にしている理由は、何か。 

 ②公園利用者の安全確保にどのような問題があるのか。 

 ③公園北縁１ｍ幅貸地の条例根拠は何か。 

 

２．天神川堤防の決壊と市の危機管理上の問題点について 

５月８日未明に発生した天神川の堤防決壊による水害について 

 １）市の危機管理上の問題はなかったのか 

 ２）住民への対応に問題はなかったのか 

 ３）今回の事案の責任の所在はどこにあるか 

 ４)県の責任が明確である以上、市民への補償を速やかに実施することを求めるが 

  市の考えはどうか 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長及び教育長並びに関係部長 

上記のとおり通告します。 

令和 ５年 ６月 ９日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起  様 

                      伊丹市議会議員  服部 好廣 

 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１． 子ども子育て支援について 

 １）学校給食の無償化 

 ２）高校生の通学定期代補助 

 ３）学校から保護者への連絡の工夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、関係部長 

上記のとおり通告します。 

 令和 ５年 ６月 ８日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  森 華奈子 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１.統合新病院について 

１）統合新病院への「ＡＩホスピタル」機能の導入可否 

２）「ＡＩホスピタル」のどの様なシステムを具体的に導入検討されているのか 

３）「ＡＩホスピタル」の導入による早期発見・治療により病院経営に与える影響 

 ４）統合新病院の救急患者の市内完結率 

  

２.デジタル化について 

１）「伊丹市ＤＸ推進指針」にある「市役所等でのコンシェルジュによる利用支援」の 

取組・進捗状況 

２）「伊丹市ＤＸ推進指針」にあるＡＩ・ＲＰＡ利用に適応した業務プロセスの見直し 

の進捗状況や今後の課題・活用 

３）「伊丹市ＤＸ推進指針」にある「ビッグデータの活用による中心市街地活性化」 

「ビッグデータ分析に基づく魅力向上策の検討」の取組・進捗状況 

４）市の公共施設やサービス利用におけるオンライン手続き化の導入推進・補助 

５）Ｃｈａｔ ＧＰＴ系の利活用・制限等 

 

 

 

方  式   ☑ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・事業管理者及び関係部長 

上記のとおり通告します。 

2023年 6月 9日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  鈴木 隆広 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

 

１ 子育て世帯の給食費の負担軽減について 

 

２ 市民の生命と健康を守る対策について 

・子宮頸がんおよび HPVウイルスワクチンの無償接種対象者への 

認知度向上に向けた啓発の取り組み 

・帯状疱疹予防ワクチン接種の助成 

 

 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 関係部長 

上記のとおり通告します。 

  令和 ５年  ６月  ９日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員 松浦 晴美  



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

 

1 視覚障がい者への支援  

・視覚障がい者用トイレ誘導ラインの実証実験及び設置 

 

2 「目に見えない障がい」への理解及び支援 

・高次脳機能障がいをはじめとした「目にみえない障がい」への支援 

 

3  市内の保育園における休日保育の現状と課題 

 ・現在の休日保育の実施状況について 

 ・第３期子ども・子育て支援事業計画の推進事項としての明記 

            

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、担当部長 

上記のとおり通告します。 

  令和 5年 6月 9日 

伊丹市議会議長  戸田 龍紀  様 

                      伊丹市議会議員 前田伸一郎  



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．天神川の堤防決壊について 

 

 

２．選ばれるまちについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・関係部長 

上記のとおり通告します。 

令和５年６月９日 

伊丹市議会議長  戸田龍起 様 

                      伊丹市議会議員 加藤 光博 

 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

 

 

１．就学前施設の再編について 

３月議会において、保育の質と再編は別に考えるといったような主旨の答弁が

ありました。 

子どもの視点からみたときに、果たして再度の再編が本当に必要なのか、園庭

の広さ、不適切な保育など本市の現状から考える。 

 

 

 

２．第３期子ども・子育て支援事業計画について 

計画策定にあたり実施するアンケート調査について考える。 

 

方  式 □ 総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、担当部長、など 

上記のとおり通告します。 

令和 ５ 年 ６月 ９日 

伊丹市議会議長    戸田 龍起  様 

                        伊丹市議会議員  高橋 あこ 



発 言 通 告 書 

（ 質 問 ） 

上記のとおり通告します。 

令和５年６月８日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                          伊丹市議会議員 齊藤真治 

発 言 の 要 旨                

１．下水道施設の維持・管理計画について 

１）下水道管渠の延長 

２）計画の進捗状況 

 ３）周知の在り方 

   

２．伊丹市内の公立学校においてのいじめ対策について 

１）集団行動の考え方といじめの定義 

２）いじめの現状と対策 

３）対策についての効果と検証 

   

３．伊丹市の保育の課題について  

１）待機・保留児童の解消 

２）日曜日・祝日の保育の導入 

３）保育士の確保支援 

  方  式 ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・事業管理者及び関係部長 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１伊丹市交通局の運賃改定並びに経営改善について 

①運賃改定について 

②昨今の動きについて 

③経営改善について 

 

２TSU・NA・GUいたみ まちなかイルミネーション事業の検証について 

①人の動きについて 

②経済効果について 

③警備について 

④期間中イベントについて 

⑤広報について 

⑥いわゆるイベント事について 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 
市長・副市長・自動車運送事業管理者・都市交通部長・都市活力

部長・総合政策部長・財政基盤部長・監査委員 

上記のとおり通告します。 

令和５年６月８日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  杉 一 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．ファミリーサポートの現状 

１）利用料金 

２）ファミリーサポートデジタル化推進 

３）ファミリーサポートサービス向上調査 

２．伊丹大使による PR効果、その後の展開 

１）3/31ペディストリアンデッキ掲載終了。掲載の効果 

２）今後の伊丹大使企画 

３）伊丹大使の選び方 

３．健康チャージポイント達成後の継続的取組み 

１）応募人数とその年齢層 

２）フレイル予防 

３）健康チャージポイント達成後の継続的取組み 

 

方  式   ☑総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長及び関係部長 

上記のとおり通告します。 

 令和 ５ 年 ６ 月 ８ 日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起  様 

                      伊丹市議会議員  原 直輝 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．退職手当基金について 

 ①退職手当基金制度の詳細と変遷について 

 ②現行の行財政プランで、積み増し取崩しの基準額を 7.5億円とした根拠は 

 ③前の行財政プランで、積み増し取崩しの基準額が 7億円だった理由は 

 ④今後の退職者の推移は 

 ⑤退職手当金が 7.5億円を上回るのはいつか 

 ⑥伊丹市の基金の在り方についての考え方は 

２．マイナンバーカードについて 

 ①市民のマイナンバーカードの取得率は  

 ②現在報道されているようなトラブルは伊丹市では起きているのか  

 ③保険証として登録している市民の数は  

 ④マイナ保険証を利用できる医療機関、薬局などの数はどうなっているのか 

 ⑤マイナンバーカードを取得できる状況でない人の保険証はどうなるのか 

 ⑥マイナンバーカード窓口に来る市民の声は 

 ⑦マイナンバーカード窓口はどうなるのか 

方  式   □ 総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・担当部長 

上記のとおり通告します。 

 ２０２３年 ６ 月 ９ 日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  高塚 伴子 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

 １．都市農業の振興に関する件 

① 都市農業保全の取り組みについて 

② 農業の未来について 

 

 ２．『「伊丹諸白」と「灘の生一本」下り酒が生んだ銘醸地、伊丹と灘五郷』に関する件 

① 日本遺産認定による効果について 

② 今後の取り組みについて 

 

３．総合交通計画に関する件 

① 実施計画の見直しを行ったことによる成果と課題について 

② 今後の取り組みについて 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者  担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和５年 ６月 ９日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

              伊丹市議会議員 土井 秀勝 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．通学路の安全確保に関する取組について 

① 安全対策における本市の役割、対応、令和 3年度の合同点検の進捗状況 

② 通学路内にある渡れない横断歩道の対策と警察との連携 

 

２．児童くらぶについて 

① 児童くらぶの今後の定員およびニーズ量 

② 子どもの最善の利益についての本市のお考えと取組 

③ 障がいのある子ども、特に配慮を必要とする子どもへの対応 

④ 入所月の育成料が日割り計算ができない法的根拠と今後の改善 

 

３．保育園の待機・入所保留児童について 

① 今後の待機・入所保留児童の解消に向けた本市の取組 

② 保育の質の低下に繋がらない定員数の増加についての取組 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・教育長・担当部長 

上記のとおり通告します。 

  令和５年 ６月 ９日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員 大江 広人  
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